

KATA PENGANTAR



Assalamu'alaikum warahmatuallahi wabarakatuh

Puji syukur kehadiran Allah *Subhanahu wa Ta'ala* atas rahmat dan hidayah-Nya, sholawat dan salam buat baginda Nabi Muhammad *Shallallahu 'alaihi Wasallam* untuk keluarga dan sahabat beliau. *Alhamdulillah*, penulis dapat menyusun dan menyelesaikan penulisan skripsi ini dengan judul “Penerapan Pembelajaran Inkuiri Terbimbing (*Guidid Inquiry*) Untuk Meningkatkan Hasil Belajar Kognitif Biologi Siswa Kelas VII₉ MTsN Andalan Pekanbaru Tahun Ajaran 2017/2018”.

Adapun tujuan dari penulisan skripsi ini adalah sebagai salah satu syarat untuk memperoleh Gelar Sarjana Pendidikan S1 pada Program Studi Pendidikan Biologi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau. Penulis dengan setulus hati mengucapkan terimakasih yang sedalam-dalamnya dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada Ibu Dr. Sri Amnah, M.Si selaku pembimbing I dan Ibu Desti, S.Si., M.Si selaku pembimbing II yang telah banyak memberikan Penulis masukan dan bimbingan selama penelitian dan penulisan skripsi ini.

Selama menyelesaikan skripsi ini Penulis memperoleh berbagai bantuan dan dukungan yang sangat berharga dari semua pihak, baik dalam bentuk moril, materil, maupun spiritual. Oleh karena itu, Penulis ingin menyampaikan penghargaan, rasa hormat, terimakasih yang setulus-tulusnya kepada Bapak Prof. Dr. H. Syafrinaldi SH., MCL selaku Rektor Universitas Islam Riau, Bapak Drs. Alzaber, M.Si selaku Dekan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau Pekanbaru, Ibu Dr. Hj. Sri Amnah, S.Pd, M.Si selaku Wakil Dekan 1 Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau Pekanbaru dan selaku dosen penasehat akademis (PA), Bapak Dr. Sudirman Shomary, M.A selaku Wakil Dekan 2 Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam

Riau Pekanbaru, dan Bapak H. Muslim S. Kar, M. Sn selaku Wakil Dekan 3 Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau Pekanbaru.

Kemudian kepada Dosen Program Studi Biologi Ibu Laili Rahmi, S.Pd., M.Pd selaku Ketua Program Studi Biologi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau Pekanbaru, Ibu Dr. Hj. Sri Amnah, M.Si selaku pembimbing I yang telah memberikan ilmu dan membimbing serta mengarahkan penulis dalam menyelesaikan skripsi ini, Ibu Desti, S.Si., M.Si selaku pembimbing II yang telah memberikan ilmu dan membimbing serta mengarahkan penulis dalam menyelesaikan skripsi ini, kepada Bapak Dr. H. Elfis, M.Si, Ibu Dra. Suryanti, M.Si, Ibu Evi Suryanti, S.Si., M.Sc, Ibu Dra. Siti Robiah, M.Si, Bapak Ibnu Hajar S.Pd, M.Pd, Bapak Sudarmi S.Pd, M.Si, Ibu Prima Wahyu Titisari, M.Si, Ibu Mellisa, S.Pd., M.Pd, Bapak Tengku Idris, S.Pd., M.Pd, Ibu Desti, S.Si., M.Pd, Ibu Sepita Ferazona, S. Pd., M. Pd, Ibu Nurkhairi Hidayati, S.Pd., M.Pd.

Tidak lupa pula ucapan terimakasih kepada Bapak Darusman, S.PdI, M.Pd sebagai Kepala MTsN Andalan Pekanbaru, yang telah memberikan izin kepada penulis untuk melakukan penelitian dan Ibu Tatik Haryanti, M.Pd selaku guru bidang studi Biologi MTsN Andalan Pekanbaru yang telah membantu dan bersedia memberikan waktu dan tempat terlaksananya penelitian ini, serta jajaran Tata Usaha yang telah banyak membantu penulis dalam mengurus administrasi selama proses penelitian ini.

Terimakasih kepada Ayahanda Suparjo serta Ibunda tercinta Sujilah yang selalu memberikan perhatian dan pengorbanan, rangkaian doa yang tidak pernah putus serta perjuangan dalam membesarkan dan mendidik dengan penuh kasih sayang. Terimakasih untuk kakak dan abang ku Puji Lestari, Nasrul Kholid, Sigit Saputra, Teguh Sutopo, dan Siti Nurhasanah dan seluruh keluarga yang selama ini mendukung penulis dengan segala motivasi dan doanya, dan juga keponakan-keponakan tercinta Eka Putri Setyaningsih, Dwi Fitri Oktavia, Khalifah Oktiana Putri, dan Aghisna Varadiba. Tidak ada upaya apapun yang dapat membalas apa yang telah di berikan oleh seluruh keluarga besar kepada Penulis yang tidak henti-

hentinya memberikan doa dan dukungan kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan pendidikan di Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau.

Kepada sahabat-sahabat tercinta Herning Sri Rahayu, SE, Isti Dwi Suryani, S.Pd, Rahmadhani Ulfahmi, S.Pd, Ika Sapitri Purnawati, S.Pd, Yeni Sulastri, SE, Nur'Adillah, S.Pd, Pahrum Nisa, Muhammad Tamrin Siregar, Marianto dan teman-teman seperjuangan angkatan 2013 Biologi terutama lokal B yang tidak bias disebutkan satu persatu. Terimakasih persahabatan, dan semangat serta dukungan yang telah diberikan selama ini. Serta untuk seluruh adik tingkat terimakasih atas doa kalian.

Semoga Allah *Subhanahu wa Ta'ala* memberikan balasan yang yang setimpal atas bantuan dan dukungan yang diberikan. Penulis menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, hal ini dikarenakan keterbatasan pengetahuan penulis. Oleh karna itu kritik dan saran yang bersifat mendukung dan membangun demi kesempurnaan penulisan skripsi ini sangat penulis harapkan. Akhir kata penulis berharap agar skripsi ini dapat bermanfaat bagi perkembangan dunia pendidikan terutama dalam bidang pendidikan biologi, *Amin ya Rabbal 'Alamin.*

Wassalamu'alaikumwarahmatuallahi wabarakatuh

Pekanbaru, Februari 2018

Penulis